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Платежи
«Переосмыслили». Минфин и ЦБ согласились легализовать расчеты в криптовалютах

Никарагуа готова обсуждать использование в стране карт «Мир»

Чернышенко: Россия ведет переговоры по применению карт «Мир» за рубежом

Граждане разыгрались в карты. Выпуск банковского пластика оказался рекордным
во втором квартале

Как отметил замминистра финансов Алексей Моисеев, и Минфин, и ЦБ сошлись во мнении, 
что в текущих условиях «без трансграничных расчетов в криптовалюте не обойтись».

Об этом сообщил ТАСС министр финансов и государственного кредита Никарагуа Иван Ако-
ста в кулуарах Восточного экономического форума (ВЭФ).

Россия обсуждает со странами Юго-Восточной Азии, Ближнего Востока, Латинской Америки и 
с Китаем вопрос применения карт «Мир», заявил вице-премьер страны Дмитрий Чернышенко 
в интервью РИА Новости на ВЭФ.

По данным ЦБ, в апреле-июне в России был поставлен исторический рекорд по выпуску бан-
ковских карт и числу операций по оплате ими товаров и услуг. Число действующих карт уве-
личилось более чем вдвое по сравнению с также рекордным первым кварталом. 

tass.ru

plusworld.ru

1prime.ru

kommersant.ru

https://tass.ru/ekonomika/15646955
https://plusworld.ru/daily/platezhnyj-biznes/nikaragua-gotova-obsuzhdat-ispolzovanie-v-strane-kart-mir/
https://1prime.ru/banks/20220906/838013838.html
https://www.kommersant.ru/doc/5546899
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Платежи
Это бизнеса инкассается. В условиях падения оборота перевозка наличных денег 
может подорожать

Доля СБП в платежах через банк «Русский стандарт» выросла в 2022 году почти в 12 раз

Подключение к СБП малого бизнеса должно существенно упроститься

МИД заявил о подрыве доверия к западным платежным системам

Цены на услуги инкассации в ближайшее время могут на 30% подорожать, утверждают источ-
ники “Ъ” на рынке. В последние месяцы негативное влияние на него оказывало снижение объ-
емов бизнеса на фоне девалютизации, активного перехода на электронный документооборот 
и падения спроса на рубли.

Об этом рассказала директор департамента эквайринга банка Инна Емельянова на втором 
Объединённом ПЛАС-Форуме в Москве. По её словам, прирост оборотов по платежам через 
СБП в сети банка составил 11,9 раза против прошлого года.

Почти 90% торгово-сервисных предприятий (ТСП) российского малого бизнеса не могут про-
сто подключиться к Системе быстрых платежей (СБП).

Доверие к платежным системам Запада оказалось «необратимо подорвано», поэтому Россия 
и Китай будут улучшать механизмы использования в своих странах карт «МИР» и UnionPay, 
сообщил РИА Новости директор Первого департамента Азии МИД РФ Георгий Зиновьев.

kommersant.ru

plusworld.ru

plusworld.ru

1prime.ru

https://www.kommersant.ru/doc/5547467
https://plusworld.ru/daily/banki-i-mfo/dolya-sbp-v-platezhah-cherez-bank-russkij-standart-vyrosla-v-2022-godu-pochti-v-12-raz/
https://plusworld.ru/daily/platezhnyj-biznes/podklyuchenie-k-sbp-malogo-biznesa-dolzhno-sushhestvenno-uprostitsya/
https://1prime.ru/finance/20220907/838029048.html
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Платежи
В массовом обращении новые сторублевые банкноты появятся после настройки 
банковского оборудования

Об этом сообщила Татьяна Александрова, начальник Управления денежных знаков и про-
филактики фальшивомонетничества, Банк России, на 13-м Международном ПЛАС-Форуме 
«Банковское самообслуживание, ритейл и НДО».

plusworld.ru

Половина россиян не видит для себя возможности обойтись без наличных денег

Операции с электронными денежными средствами в России в I квартале выросли на 
14%

Наличные деньги из платежного средства «номер один» превратились в резервный 
способ оплаты

Создание новых, альтернативных зарубежным Pay-сервисов, поможет снова вернуться к без-
наличным платежам.

Количество операций по переводу электронных денежных средств (ЭДС) в платёжной систе-
ме РФ в январе-марте 2022 года составило 868,4 млн операций почти на 712,6 мрлд рублей 
против 750,4 млн операций на 579,2 млрд рублей в I квартале 2021 года.

К такому выводу пришел Георгий Корнилов, директор Научно-исследовательского института 
– филиала Гознак, выступая на 13-м Международном ПЛАС-Форуме «Банковское самообслу-
живание, ритейл и НДО» с презентацией «Наличные деньги в условиях меняющегося платеж-
ного ландшафта».

plusworld.ru

plusworld.ru

plusworld.ru

https://plusworld.ru/daily/cat-cash_circulation/v-massovom-obrashhenii-novye-storublevye-banknoty-poyavyatsya-posle-nastrojki-bankovskogo-oborudovaniya/
https://plusworld.ru/daily/cat-cash_circulation/polovina-rossiyan-ne-vidit-dlya-sebya-vozmozhnosti-obojtis-bez-nalichnyh-deneg/
https://plusworld.ru/daily/platezhnyj-biznes/operatsii-s-elektronnymi-denezhnymi-sredstvami-v-rossii-v-i-kvartale-vyrosli-na-14/
https://plusworld.ru/daily/cat-cash_circulation/nalichnye-dengi-iz-platezhnogo-sredstva-nomer-odin-prevratilis-v-rezervnyj-sposob-oplaty/
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Платежи
МИД: доля нацвалют в платежах между Россией и КНР продолжает расти
Последние события в мире, связанные с незаконными антироссийскими санкциями, показали 
правильность курса России и Китая на постепенный переход на расчеты в нацвалютах, их 
доля в двусторонней торговле продолжает увеличиваться, растет спрос на китайскую валюту 
и объем сделок с юанем на бирже.

1prime.ru

СМИ: Турция и Россия могут заключить своп-соглашения для поддержки валют

Россия и Индонезия обсуждают введение расчетов в нацвалютах, заявил посол

Ак Барс Банк запустил удаленную идентификацию по биометрии для новых клиентов

Центробанк Турции должен поддержать стратегию РФ по пополнению Фонда национального 
благосостояния за счет турецких лир, это хороший пример диверсификации резервов, между 
Анкарой и Москвой могут быть заключены своп-соглашения для поддержки рубля и лиры.

Россия и Индонезия ведут переговоры о введении торговых расчетов в нацвалютах, заявил 
посол Индонезии в России Хосе Таварес на ВЭФ-2022.

Теперь стать клиентом банка можно удаленно через ЕБС.

1prime.ru

1prime.ru

bosfera.ru

Удаленная идентификация и биометрия 

https://1prime.ru/state_regulation/20220907/838027183.html
https://1prime.ru/Financial_market/20220907/838028710.html
https://1prime.ru/Forex/20220908/838046000.html
https://bosfera.ru/press-release/ak-bars-bank-zapustil-udalennuyu-identifikaciyu-po-biometrii-dlya-novyh-klientov


7

Московский кредитный банк реализовал в интернет-банке сервис удаленной идентификации 
клиентов для открытия счета с помощью Единой биометрической системы (ЕБС).

Заммэра Москвы по вопросам социального развития Анастасия Ракова рассказала о начав-
шемся в столице внедрении цифровых паспортов поликлиник и присоединении к этому про-
екту уже девяти городских медучреждений.

Российской технологией оплаты проезда с помощью распознавания лица в Московском ме-
трополитене уже пользуются почти 200 тыс. человек, которые с момента введения в октябре 
2021 года совершили более 81 млн поездок.

МТС стала авторизованным партнером ГК «Астра». Теперь клиентам провайдера CloudMTS 
в облаке будут доступны отечественная платформа виртуализации «Брест», диспетчер под-
ключений виртуальных рабочих мест Termidesk и операционная система Astra Linux.

plusworld.ru

iot.ru

plusworld.ru

cloud.cnews.ru

Удаленная идентификация и биометрия 
МКБ реализовал удаленное открытие счетов с помощью биометрии

В Москве приступили к внедрению цифровых паспортов поликлиник

FacePay внедрят на МЦК, Аэроэкспрессе, наземном и речном транспорте

МТС начнет продавать сервисы на базе продуктов российской ГК «Астра» в облаке 
CloudMTS

Облачные сервисы

https://plusworld.ru/daily/tehnologii/mkb-realizoval-udalennoe-otkrytie-schetov-s-pomoschyu-biometrii/
https://iot.ru/meditsina/v-moskve-pristupili-k-vnedreniyu-tsifrovykh-pasportov-poliklinik
https://plusworld.ru/daily/tehnologii/facepay-vnedryat-na-mtsk-aeroekspresse-nazemnom-i-rechnom-transporte/
https://cloud.cnews.ru/news/line/2022-09-07_mts_nachnet_prodavat_servisy
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Облачные сервисы
«Азбука вкуса» перенесет свою ИТ-инфраструктуру в облако «Крок»

Соглашение о сотрудничестве и старте работ было подписано в августе в 2022 г.

cloud.cnews.ru

Прямых запретов проводить трансграничные операции в криптовалюте для российских рези-
дентов нет, но в настоящее время не урегулирован вопрос обмена цифровых валют на фиат-
ные, Минфин планирует предложить Госдуме варианты устранения этого пробела в осеннюю 
сессию.

Трансграничная передача криптовалют требует создания национальной инфраструктуры — 
российских криптобирж, что нужно предусмотреть законодательно, заявил замглавы комите-
та Госдумы по информполитике Антон Горелкин.

ВТБ приступил к тестированию покупки цифровых финансовых активов (ЦФА) за цифровые 
рубли, которые будут выпускаться на платформе Банка России, заявил журналистам в кулуа-
рах ВЭФ-2022 зампредседателя правления банка Анатолий Печатников.

1prime.ru

1prime.ru

1prime.ru

ЦФА и Цифровой рубль
В Минфине не видят запретов на трансграничные операции в криптовалюте

В Госдуме назвали условие для трансграничной передачи криптовалют

ВТБ начал тестировать операции с цифровым рублем

https://cloud.cnews.ru/news/line/2022-09-06_azbuka_vkusa_pereneset
https://1prime.ru/finance/20220906/838017075.html
https://1prime.ru/finance/20220906/838018772.html
https://1prime.ru/finance/20220907/838030379.html
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Банк России будет активно продвигать возможность совершения международных расчетов, 
используя цифровой рубль, заявила глава регулятора Эльвира Набиуллина.

Мосбиржа надеется до конца текущего года начать выполнять функции инфраструктуры на 
рынке цифровых финансовых активов и стать оператором их обмена, заявил председатель 
правления НКО НКЦ Игорь Марич.

1prime.ru

1prime.ru

ЦФА и Цифровой рубль
Центробанк будет активно продвигать международные расчеты цифровым рублем

Мосбиржа надеется получить статус оператора обмена ЦФА до конца года

Технология распределённых реестров 
LG запустила NFT-платформу на своих телевизорах

Абсолют Банк начал выдавать онлайн-гарантии в юанях и тенге

Один из крупнейших мировых производителей потребительской электроники LG запустил 
NFT-платформу. Она будет открываться на главной странице смарт-телевизора компании.

Линейка банковских онлайн-гарантий расширена: теперь банковская гарантия на исполнение 
контрактов в рамках внешнеэкономической деятельности выдается в китайских юанях и ка-
захстанских тенге.

incrussia.ru

plusworld.ru

https://1prime.ru/finance/20220908/838046726.html
https://1prime.ru/Financial_market/20220908/838048021.html
https://incrussia.ru/news/lg-zapustila-nft-platformu/?utm_source=click
https://plusworld.ru/daily/banki-i-mfo/absolyut-bank-nachal-vydavat-onlajn-garantii-v-yuanyah-i-tenge/
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Информбезопасность
Сотрудники Росреестра предотвратили порядка 118 млн кибератак

Эксперты зафиксировали рекорд утечек баз данных российских компаний

Ученый отдал 200 тыс. долларов, 200 тыс. евро и 30 млн рублей мошенникам из 
«службы безопасности ЦБ»

В Сбербанке назвали самый популярный скрипт телефонных мошенников

Почти 118 млн кибератак на системы Росреестра были предотвращены с конца февраля 
2022 года, сообщила сегодня заместитель руководителя Росреестра, руководитель цифровой 
трансформации Елена Мартынова на сессии Восточного экономического форума.

Число строк в базах данных компаний, которые этим летом попали в открытый доступ, в два 
раза превышает численность населения России и составляет 304 млн. В них есть информа-
ция о заказах, телефонах, паспортных данных клиентов.

Научный сотрудник Института медико-биологических проблем РАН стал жертвой мошенни-
ков, которые представились специалистами «службы безопасности Центробанка».

Телефонный звонок «сотрудника правоохранительных органов» сегодня является наиболее 
распространенным в России способом, который используют мошенники для выманивания де-
нег у граждан.

plusworld.ru

rbc.ru

banki.ru

banki.ru

https://plusworld.ru/daily/cat-security-and-id/sotrudniki-rosreestra-predotvratili-poryadka-118-mln-kiberatak/
https://www.rbc.ru/technology_and_media/07/09/2022/6317ae369a7947e5b4d0e2ae
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10971652
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10971697
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Информбезопасность
«Сбер» за третий квартал выдержал 450 кибератак

«Лаборатория Касперского» стала совладельцем стартапа ForPeople

Мошенники активизировались в экосистеме Ethereum

ВТБ внедряет новую систему защиты клиентов от кредитных мошенников

Чемпионы по киберспорту получат бонус для поступления в РЭУ им. Плеханова

Количество кибератак, которые были совершены на «Сбер» за последний квартал, превысил 
450, на его «дочки» — 350, что сопоставимо с числом атак за последние 5 лет, заявил зампред 
правления Сбербанка Станислав Кузнецов.

Главным продуктом этой компании является HR-система, аналогичная ПО ушедшей из Рос-
сии SAP.

Инвесторы в экосистеме Ethereum и держатели токенов стандарта ERC-20 зафиксировали 
массовую атаку на свои кошельки в начале недели.

Новая технология будет применяться не только в дистанционных каналах, но и в офисах
банка.

РЭУ им. Г.В.Плеханова подписал соглашение о бонусах для абитуриентов-киберспортсменов 
на ВЭФ.

1prime.ru

vedomosti.ru

plusworld.ru

bosfera.ru

1prime.ru

https://1prime.ru/banks/20220906/838013967.html
https://www.vedomosti.ru/technology/articles/2022/09/06/939347-laboratoriya-kasperskogo-stala-sovladeltsem-startapa
https://plusworld.ru/daily/cat-kriptovalyuty/moshenniki-aktivizirovalis-v-ekosisteme-ethereum/
https://bosfera.ru/press-release/vtb-vnedryaet-novuyu-sistemu-zashchity-klientov-ot-kreditnyh-moshennikov
https://1prime.ru/telecommunications_and_technologies/20220906/838018626.html
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Информбезопасность
Group-IB зафиксировала за лето 140 утечек баз данных российских компаний на 304 
млн строк

Россиян предупредили о мошенничестве с перерасчетом пенсий

Не шутите с аферистами. Как телефонные мошенники мстят тем, кто над ними 
издевался

Каждый четвертый россиянин предпочтет работу с меньшей зарплатой, но с полисом 
ДМС

Работающая в сфере кибербезопасности Group-IB зафиксировала за минувшее лето 140 уте-
чек баз данных российских компаний на 304 млн строк в сумме. Антирекорд, по данным ком-
пании, принадлежит августу, когда в Сеть «слили» 100 баз.

В России участились случаи мошенничества, при которых пенсионерам предлагают за возна-
граждение добиться от государства индексации пенсии.

Телефонные мошенники мстят людям, которые пытаются разыграть их во время разговора: 
их номера начинают использовать в качестве подменных, сообщили в «Лаборатории Каспер-
ского».

Для большинства россиян важно предоставление полиса ДМС при выборе работодателя и 
нового места работы.

iot.ru

1prime.ru

banki.ru

bosfera.ru

InsurTech

https://iot.ru/bezopasnost/group-ib-zafiksirovala-za-leto-140-utechek-baz-dannykh-rossiyskikh-kompaniy-na-304-mln-strok
https://1prime.ru/exclusive/20220907/837988582.html
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10971862
https://bosfera.ru/press-release/kazhdyy-chetvertyy-rossiyanin-predpochtet-rabotu-s-menshey-zarplatoy-no-s-polisom-dms
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InsurTech
25 млн клиентов застраховали жизнь и здоровье в «СберСтраховании жизни»

Полисы-спутники. Покупатели ОСАГО жалуются на дополнительное страхование

Утверждены квалификационные характеристики страховщиков

Страховщики оценили спрос на полисы для путешественников во время санкций. 
Как упал спрос на полисы для путешественников во время санкций

7 сентября компания «СберСтрахование жизни» отмечает юбилей — 10 лет на российском 
страховом рынке.

В последнее время участились жалобы клиентов страховых компаний на навязывание до-
полнительных продуктов к полисам ОСАГО. Эксперты отмечают, что практика могла стать 
популярной на фоне падения сборов премий в этом сегменте.

Менеджеры по продаже страховых продуктов и специалисты по урегулированию убытков бо-
лее не обязаны иметь высшее образование.

Ряд страховщиков фиксируют снижение спроса на туристические полисы, хотя падение в ос-
новном не ниже ковидного лета 2020 года. Авиасанкции приводят к закрытию целых направ-
лений или как минимум к существенному росту цен на билеты.

bosfera.ru

kommersant.ru

bosfera.ru

rbc.ru

https://bosfera.ru/press-release/25-mln-klientov-zastrahovali-zhizn-i-zdorove-v-sberstrahovanii-zhizni
https://www.kommersant.ru/doc/5548086
https://bosfera.ru/press-release/utverzhdeny-kvalifikacionnye-harakteristiki-strahovshchikov
https://www.rbc.ru/finances/07/09/2022/6317228b9a7947b112ed6abc
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Развитие технологий
С начала 2022-го подано свыше 1 тыс. заявок на разработку российских IT-решений

В Томске работают над технологией, которая вдвое улучшит качество интернета 
вещей

В Счетной палате не поддерживают продление программы льготной ипотеки под 7%. 
Срок ее действия продлевался уже три раза

Директор Российского фонда развития информационных технологий (РФРИТ) Александр 
Павлов заявил в рамках Восточного экономического форума, что с начала 2022-го подано 
свыше 1 тыс. заявок на разработку российских IT-решений. Для сравнения, по данным Пав-
лова, по итогам 2021-го зафиксировано 250 заявок.

В Томском госуниверситете систем управления и радиоэлектроники (ТУСУР) обещают до 
2024-го разработать новую технологию передачи данных, которая позволит до двух раз уве-
личить количество IoT-устройств, подключенных к одной базовой станции. 

Продлевать программу льготной ипотеки на новостройки под 7% после 2022 г. не стоит, зая-
вила аудитор Счетной палаты Наталья Трунова. Этот инструмент, по ее словам, формирует 
искажения на рынке. В частности, льготная ипотека способствовала возникновению большого 
разрыва цен на новостройки и на вторичное жилье, пояснила Трунова.

iot.ru

iot.ru

vedomosti.ru

Ипотека

https://iot.ru/monitoring/s-nachala-2022-go-podano-svyshe-1-tys-zayavok-na-razrabotku-rossiyskikh-it-resheniy
https://iot.ru/gorodskaya-sreda/v-tomske-rabotayut-nad-tekhnologiey-kotoraya-vdvoe-uluchshit-kachestvo-interneta-veshchey
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2022/09/05/939133-ne-podderzhivayut-prodlenie
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Ипотека
Доля ипотеки впервые превысила половину в долгах россиян по кредитам

Альфа-Банк пообещал самую низкую ставку по ипотеке на вторичное жилье

ВТБ предложил увеличить максимальную сумму дальневосточной ипотеки

Минстрой выступает за продление льготной ипотеки

Долги россиян по ипотеке впервые в истории превысили их задолженность по другим видам 
кредитов. Тенденция будет усиливаться, считают эксперты: в России кредиты на жилье есть у 
15% домохозяйств, а в развитых странах — у 50–80%.

Альфа-Банк готов предложить клиентам ставку по ипотеке на вторичном рынке 8% годовых 
на весь срок. Об этом во вторник сообщили в банке.

ВТБ предлагает увеличить максимальную сумму кредита по программе «Дальневосточная 
ипотека» до 9 миллионов рублей и продлить ее действие до 2030 года, по оценке банка, это 
позволит нарастить объем всех продаж по ней на треть.

Министерство строительства и ЖКХ России выступает за дальнейшее продление льготной 
ипотеки для поддержания спроса и необходимости выполнения показателей по ежегодному 
вводу 120 миллионов квадратных метров жилья к 2030 году. 

rbc.ru

banki.ru

1prime.ru

1prime.ru

https://www.rbc.ru/finances/05/09/2022/6311d9769a7947b2f9f72f7d
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10971762
https://1prime.ru/banks/20220906/838014936.html
https://1prime.ru/finance/20220906/838011247.html
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Ипотека
Минстрой назвал ожидаемый объем выдачи ипотечных кредитов на ИЖС

Продажи квартир в столичных новостройках в августе незначительно выросли

Сбербанк продолжит прием заявок по программе «Дальневосточной ипотеки»

Путин предложил продлить дальневосточную ипотеку минимум до 2030 года

Эксперты рассказали о рисках ипотеки, субсидируемой застройщиками до 0,01%

Минстрой ожидает выдачи ипотечных кредитов на ИЖС в объеме 250 миллиардов рублей.

Эта тенденция приводит к росту цен и может продолжиться дальше.

Сбер продолжит принимать заявки по продленной президентом Путиным «Дальневосточной 
ипотеке», заявил первый зампред Сбербанка Кирилл Царёв.

Президент России Владимир Путин предложил продлить программу «Дальневосточная ипо-
тека» как минимум до 2030 года.

На российском рынке новостроек от четверти до трети всех ипотечных сделок приходится на 
субсидирование ставки застройщиками — с процентом по кредиту вплоть до нуля, но впо-
следствии в случае финансовых проблем у заемщика продать такие квартиры из-под залога 
практически невозможно, поскольку цены на них завышены на 30%.

1prime.ru

vedomosti.ru

1prime.ru

1prime.ru

1prime.ru

https://1prime.ru/finance/20220906/838011390.html
https://www.vedomosti.ru/realty/articles/2022/09/07/939748-prodazhi-kvartir-neznachitelno-virosli
https://1prime.ru/banks/20220907/838036801.html
https://1prime.ru/state_regulation/20220907/838033000.html
https://1prime.ru/finance/20220907/838026046.html
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Ипотека
Росреестр намерен исключить необоснованную приостановку регистрации сделок

Росреестр не будет ограничивать риелторам доступ к сервису «Мое жилье»

Сбербанк вернулся на докризисный уровень одобрения ипотеки

Правительство запустило программу промышленной ипотеки

Росреестр к 2024 году намерен полностью исключить необоснованную приостановку реги-
страции сделок с недвижимостью, рассказал РИА Недвижимость в кулуарах Восточного эко-
номического форума глава ведомства Олег Скуфинский. 

Росреестр не будет ограничивать доступ риелторам к сервису для дистанционных сделок с 
недвижимостью, который планируется запустить на «Госуслугах», рассказал РИА Недвижи-
мость на Восточном экономическом форуме (ВЭФ) глава ведомства Олег Скуфинский. 

Уровень одобрения заемщикам потребительских кредитов и ипотеки в Сбербанке в августе 
вернулся на докризисный, заявил глава банка Герман Греф.

Премьер-министр РФ Михаил Мишустин утвердил параметры программы промышленной ипо-
теки: она предполагает предоставление льготных кредитов сроком до семи лет по льготной 
ставке, от 3% до 5% годовых, на покупку недвижимости для промышленного производства, 
говорится в сообщении на сайте правительства.

1prime.ru

1prime.ru

1prime.ru

1prime.ru

https://1prime.ru/business/20220907/838025657.html
https://1prime.ru/business/20220907/838025746.html
https://1prime.ru/finance/20220907/838029163.html
https://1prime.ru/finance/20220907/838034963.html
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Резонансные новости
Банк России анонсировал появление единых реестров инвесторов в 2023 году

ЦБ ограничит продажу неквалифицированным инвесторам ценных бумаг недруже-
ственных стран

Центробанк назвал число пострадавших от блокировки активов за границей

В Госдуме потребовали разобраться с подорожанием ячеек в банках

Единые реестры, куда будут внесены российские квалифицированные и неквалифицирован-
ные инвесторы, сдавшие тест для допуска к операциям со сложными финансовыми инстру-
ментами, могут появиться в 2023 году, сообщил руководитель службы по защите прав потре-
бителей и обеспечению доступности финансовых услуг ЦБ РФ Михаил Мамута.

Банк России направил брокерам предписание, запрещающее с 1 октября 2022 года испол-
нять поручения неквалифицированных инвесторов по приобретению ценных бумаг эмитентов 
из недружественных стран. Запрет действует при условии, что в результате сделки доля таких 
бумаг в портфеле инвестора превысит 15%.

Более пяти миллионов российских инвесторов пострадали от блокировки иностранными фи-
нансовыми институтами активов резидентов РФ, говорится в сообщении Банка России.

Член комитета Госдумы по безопасности Евгений Марченко отправил письма с просьбой про-
верить подорожание ячеек в банках главам Генпрокуратуры, Федеральной антимонопольной 
службы и Центробанка Игорю Краснову, Максиму Шаскольскому и Эльвире Набиуллиной.

1prime.ru

banki.ru

1prime.ru

1prime.ru

https://1prime.ru/Financial_market/20220906/838024104.html
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10971727
https://1prime.ru/finance/20220906/838018947.html
https://1prime.ru/finance/20220906/838012573.html
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Резонансные новости
Десять грустных лет. Bloomberg узнал о «непубличном» прогнозе для правительства 
РФ

Решетников ответил на публикацию Bloomberg о катастрофической рецессии в Рос-
сии

В среду вышел из печати «Вестник Банка России» № 44 (2376)

Минфин и ЦБ рекомендовали финансировать трансформацию экономики за счет 
частного капитала

Россия может столкнуться с более длительной и глубокой рецессией по мере того, как влия-
ние американских и европейских санкций будет увеличиваться, пишет Bloomberg со ссылкой 
на «непубличный отчет для правительства». 

Публикация Bloomberg об угрожающей России катастрофической рецессии — это «рабочая 
страшилка», заявил глава Минэкономразвития Максим Решетников. По словам министра, 
объявленные сценарии — это аналитические расчеты того, что будет, если страна не будет 
сопротивляться санкциям.

Опора на бюджетные инвестиции может привести к росту налогов и быстрому исчерпанию 
ФНБ.

banki.ru

banki.ru

1prime.ru

vedomosti.ru

https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10971701
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10971716
https://1prime.ru/finance/20220907/838041894.html
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2022/09/07/939601-minfin-rekomendovali-finansirovat-transformatsiyu
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Резонансные новости
В ЦБ решают проблемы с доступностью новой техники

Обслуживание банкоматов стало дороже

Кредиты меняют валюту. Крупнейшие банки переходят с долларов и евро на юани

Переводная картина: за первое полугодие россияне вывели за рубеж свыше 1 трлн 
рублей. 

Совет НДО ведёт работу по обеспечению доступа к современному оборудованию, чтобы под-
держивать имеющиеся машины и развиваться дальше.

Об этом заявил директор департамента «Центр управления наличным денежным обращени-
ем» СберБанка Алексей Пономаренко.

Сбербанк, ВТБ, Альфа-банк, Газпромбанк (ГПБ) и Совкомбанк начали или готовятся предо-
ставлять кредиты корпоративным клиентам в юанях. Потенциал замещения кредитного кор-
поративного портфеля в юанях и других валютах дружественных стран может в ближайшие 
годы достичь эквивалента $50–80 млрд.

Россияне, в основном состоятельные, невзирая на санкции и обострение международной об-
становки, пытаются по максимуму вывести свои капиталы из страны. За первое полугодие 
граждане перевели на свои зарубежные счета валюты на рекордную сумму — более 1 трлн 
рублей. 

plusworld.ru

bosfera.ru

kommersant.ru

iz.ru

https://plusworld.ru/daily/cat-cash_circulation/v-tsb-reshayut-problemy-s-dostupnostyu-novoj-tehniki/
https://bosfera.ru/press-release/obsluzhivanie-bankomatov-stalo-dorozhe
https://www.kommersant.ru/doc/5548096
https://iz.ru/1391515/anna-kaledina/perevodnaia-kartina-za-pervoe-polugodie-rossiiane-vyveli-za-rubezh-svyshe-1-trln-rublei
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Резонансные новости
Финансовая грамотность россиян повышается

Греф предсказал снижение роли доллара в российской экономике

Греф оценил раздел активов с VK как «расцвет отношений»

Агентство по страхованию вкладов сократило долг перед Центробанком

Доля россиян, которые стали лучше разбираться в финансах и оценивают свои знания на 
среднем уровне выросла с 46% в 2018 году до 61% в 2022 году.

Китай неизбежно станет ключевым российским партнером, а влияние доллара на экономику 
РФ снизится в пользу рубля и юаня, заявил глава Сбербанка Герман Греф в ходе онлайн 
пресс-конференции на ВЭФ.

Глава Сбербанка Герман Греф охарактеризовал текущее взаимодействие с командой VK как 
«расцвет отношений» между компаниями.

Агентство по страхованию вкладов (АСВ) перечислило Банку России 36,1 миллиарда рублей 
в рамках погашения задолженности, остаток долга составляет 40 миллиардов, сообщила го-
скорпорация.

plusworld.ru

1prime.ru

vedomosti.ru

1prime.ru

https://plusworld.ru/daily/cat-security-and-id/finansovaya-gramotnost-rossiyan-povyshaetsya/
https://1prime.ru/Forex/20220907/838028826.html
https://www.vedomosti.ru/business/news/2022/09/07/939613-gref-otsenil-razdel-aktivov-s-vk
https://1prime.ru/finance/20220907/838041539.html
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Резонансные новости
Греф предрек убыточный год для банков

Россия прошла пик сложной ситуации в экономике, заявил Путин

Reuters: рынку придется считаться с сильным долларом

О санкциях, валюте и инфляции. Путин выступил на пленарной сессии ВЭФ

Убытки банков РФ существенно снизятся во II полугодии по сравнению с 1,5 триллионами ру-
блей убытка в I полугодии, в целом по году сектор будет убыточным, заявил глава Сбербанка 
Герман Греф в ходе онлайн пресс-конференции в рамках ВЭФ-22.

Пик самой сложной ситуации в экономике России пройден, так считают и в правительстве, и в 
администрации президента, заявил президент РФ Владимир Путин на пленарном заседании 
VII Восточного экономического форума.

Доллар США до конца текущего года и в следующем году будет оставаться той силой, с кото-
рой рынку придется считаться. Процентные ставки в США растут, а темпы экономики опере-
жают другие страны. Кроме того, доллар считается валютой-убежищем, и его привлекатель-
ность для инвесторов возрастает в неспокойные времена.

Премьер Мьянмы заявил, что для прекращения «долларового устрашения» нужны рубль, 
юань и рупия.

1prime.ru

1prime.ru

1prime.ru

1prime.ru

https://1prime.ru/finance/20220907/838029078.html
https://1prime.ru/finance/20220907/838036838.html
https://1prime.ru/Forex/20220907/838030658.html
https://1prime.ru/Forex/20220907/838033386.html
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Резонансные новости
В ЦБ назвали главный риск при отключении от глобального финансового рынка

«Учтем». ЦБ завершил сбор предложений по развитию финансового рынка

Опасные тренды. В ЦБ предупредили об инфляции и снижении качества товаров

Набиуллина: ЦБ обсуждает создание фонда для компенсации потерь инвесторов

Инвестиционный рынок столкнулся с двумя главными проблемами — подрыв доверия и ка-
стодиальные риски, сообщил директор Департамента стратегического развития финансового 
рынка Банка России Михаил Ковригин в рамках Московского финансового форума.

Центробанк завершил сбор предложений представителей профессионального сообщества и 
экспертов для подготовки Основных направлений развития финансового рынка России. Окон-
чательная редакция этого документа будет представлена осенью 2022 года, говорится в со-
общении регулятора.

Инфляционное давление в экономике будет постепенно усиливаться, считают аналитики 
Банка России. Эта тема затрагивается в материале «О чем говорят тренды» департамента 
исследований и прогнозирования ЦБ.

Для возвращения доверия инвесторов нужно придумать решение проблемы замороженных 
активов российских инвесторов, заявила на финансовом форуме глава ЦБ РФ Эльвира На-
биуллина.

1prime.ru

banki.ru

banki.ru

banki.ru

https://1prime.ru/exclusive/20220908/838048546.html
https://www.banki.ru/news/lenta/?id=10971856
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Резонансные новости
Для трансформации экономики. ЦБ допускает инфляцию выше целевых 4%

ЦБ и Минфин предложили ввести безотзывные депозиты со 100%-ным страхованием 
АСВ

Глава ЦБ призвала повысить производительность труда и конкурентоспособность

Набиуллина призвала наращивать социальную поддержку в условиях кризиса

Глава Центробанка Эльвира Набиуллина допускает превышение целевого показателя ин-
фляции на время структурной перестройки российской экономики. Об этом она сказала в 
интервью для фильма к 220-летию Минфина РФ.

Банк России и Минфин предложили ввести инструмент безотзывных депозитов для рознич-
ных клиентов со 100%-ной гарантией АСВ. Такая мера вошла в перечень инициатив по разви-
тию финансового рынка, видение ЦБ и министерства было представлено на стратегической 
сессии в правительстве.

РФ в рамках трансформации экономики должна повысить производительность труда и кон-
курентоспособность, а не только изменить географию рынков, сказала глава Банка России 
Эльвира Набиуллина, выступая в ходе Мосфинфорума.

Наращивание социальной поддержки необходимо в условиях кризиса, России нужно сделать 
все для развития экономики, чтобы люди могли зарабатывать своим трудом, считает глава 
Банка России Эльвира Набиуллина.
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Резонансные новости
Набиуллина заявила о готовности Центробанка поменять регулирование

ЦБ зафиксировал падение прибыли страховщиков на 62% в первом полугодии

Набиуллина призвала вернуть раскрытие информации эмитентами

Минимум за десять дней. ЦБ напомнил брокерам правила информирования клиентов 
об изменении тарифов

Банк России готов поменять регулирование, чтобы повысить аппетит банков к кредитованию 
долгосрочных проектов, обсуждает с правительством их критерии, заявила глава ЦБ Эльвира 
Набиуллина, выступая на сессии Московского финансового форума.

Прибыль страховых компаний за первое полугодие упала на 62%. Основная причина — убыт-
ки от инвестиционной деятельности страховщиков жизни.

России нужно вернуться к раскрытию информации эмитентами, но с изменениями, чтобы не 
создавать санкционных рисков для компаний, считает глава Банка России Эльвира Набиул-
лина.

Брокеры, депозитарии и доверительные управляющие должны заблаговременно, не позднее 
чем за десять рабочих дней, сообщать клиентам о предстоящих изменениях в тарифах и 
условиях обслуживания. Соответствующие рекомендации Банк России направил участникам 
рынка, сообщила пресс-служба ЦБ.
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Резонансные новости
В ЦБ начали работу над новым дизайном 500-рублевой купюры

После кредитных каникул 80% заемщиков вернулись к графику платежей

Идем на снижение: достигнет ли ключевая ставка уровня 7%. Эксперты склонны со-
гласиться с прогнозом

Мишустин призвал создать в России новую финансовую архитектуру

Дизайн банкноты номиналом 500 рублей изменится: на ней будут изображены достопримеча-
тельности и значимые объекты Пятигорска и Северо-Кавказского федерального округа.

Большинство заемщиков (80%), которые взяли кредитные каникулы, вернулись к графику 
платежей после их окончания, а четыре пятых компаний избежали дефолта благодаря пере-
запуску этой меры.

Глава ВТБ Андрей Костин на сессии Восточного экономического форума предсказал сниже-
ние ключевой ставки до 7 %. Другие эксперты склонны согласиться с этим мнением. 

Россия переосмысливает свой финансовый суверенитет, в стране требуется создание архи-
тектуры, которая исключит влияние третьих стран, сказал премьер-министр РФ Михаил Ми-
шустин на пленарной сессии в рамках Московского финансового форума.
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Резонансные новости
Мишустин призвал интенсивно развивать инновации на финансовом рынке

Минфин предложил разрешить самостоятельно инвестировать пенсионные накопле-
ния

Минфин планирует выпустить облигации в юанях. Минфин России разрабатывает 
проект о выпуске суверенных облигаций в юанях

Замглавы Минфина Алексей Моисеев — РБК: «Я считаю, что доллар не нужен»

России необходимо интенсивно развивать инновационные направления на финансовым рын-
ке, заниматься внедрением цифровых финансовых активов (ЦФА), обеспечивая при этом не-
зависимость и кибербезопасность системы, заявил премьер-министр РФ Михаил Мишустин 
на пленарной сессии в рамках Московского финансового форума.

В Минфине предложили передать пенсионные накопления граждан в их собственность. Эта 
мера обсуждалась на стратегической сессии по развитию финрынка в правительстве 30 ав-
густа.

Минфин России хочет выпустить суверенные облигации в юанях, проект находится в актив-
ной проработке, заявил заместитель министра финансов РФ Тимур Максимов, выступая на 
Московском финансовом форуме.

Замминистра финансов Алексей Моисеев в интервью РБК рассказал, какую поддержку для 
банков рассматривает государство, в чем проблема альтернативных валют при токсичности 
доллара и что делать с иностранцами на российском рынке.
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Резонансные новости
Заемщики МФО вернулись в график. Доля досрочных погашений выросла в августе

«ПрограмБанк.АБС» два месяца успешно работает с платформой ЗСК (Знай своего 
клиента)

Объем чистых покупок валюты физлицами в августе упал в 3,5 раза относительно 
июля

Международные резервы России уменьшились за неделю на 4,9 млрд долларов

К августу уровень досрочного погашения в сегменте «займов до зарплаты» практически вер-
нулся после весеннего провала к тому, что был в начале года. Этому способствовали стаби-
лизация ситуации в экономике, а также желание клиентов сократить свои обязательства.

К 1 июля 2022 все российские банки подключились к платформе ЗСК Банка России.

Физлица в августе купили валюты на 68,2 млрд рублей больше, чем продали. Этот объем со-
кратился в 3,5 раза относительно того, что было в июле.

Международные резервы РФ на 2 сентября составили 561,9 млрд долларов против 566,8 
млрд на 26 августа 2022 года. Такие данные на конец отчетных дат приводит Банк России.
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Минфин запланировал дивиденды от госбанков в 2023 году

В Минфине согласились обсудить 30-процентный «налог с уехавших»

СМИ: SAP готовится продать вычислительную технику из дата-центров в России

В Евросоюзе больше не думают о введении новых санкций против РФ — Politico

Правительство заложило в бюджет дивиденды от госбанков в 2023 году, рассказал замглавы 
Минфина. Отказаться от них придется в случае необходимости помогать банкам, столкнув-
шимся с санкциями, но не факт, что поддержка понадобится.

Министерство финансов России готово обсуждать снижение ставки НДФЛ для «дистанци-
онных» работников российских компаний, которые работают из-за рубежа, заявил замглавы 
министерства Алексей Сазанов во время беседы с журналистами в кулуарах Московского 
финансового форума.

Глобальный офис немецкой компании SAP готовится продать вычислительную технику из 
собственных дата-центров в России на 1,4 миллиарда рублей, сообщает газета «Коммер-
сант» со ссылкой на источники на российском рынке облачных сервисов.

В Европейском союзе перестали думать о введении новых санкций против России, рассказа-
ли источники Politico среди чиновников ЕС. По их данным, Евросоюзу сейчас «не до санкций», 
поэтому введение дополнительных ограничений не обсуждается.
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АФТ и участники
«Яндекс» заменит опционы на повышенный оклад и премии сотрудникам

ВТБ переходит на работу с китайскими банкоматами

«Яндекс» изменит программу мотивации сотрудников. Раньше для большей части сотрудни-
ков она состояла из оклада, премии и опционов. Теперь от последних компания откажется, а 
оклад и премии, наоборот, увеличит. Причиной стала приостановка торгов акциями «Яндек-
са» в США.

ВТБ запускает пилотный проект по использованию банкоматов китайского производства. Пер-
вые пять устройств будут установлены в Москве нынешней осенью, сообщил заместитель 
президента-председателя правления ВТБ Анатолий Печатников.
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Резонансные новости
ЕЦБ впервые повысил ставки сразу на 75 базисных пунктов

С 14 сентября процентная ставка по основным операциям рефинансирования и процентные 
ставки по маржинальной кредитной линии и депозитной линии увеличиваются до 1,25%, 1,5% 
и 0,75% соответственно.
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ЦБ выписал штрафы Альфа-Банку, «Росгосстраху» и МФК «Центр финансовой 
поддержки»

Минус 40% зарплаты. Сотрудники подают коллективный иск к Тинькофф Банку

Альфа-Банк платит 2 тыс. рублей за бесплатную кредитную карту

Ozon реорганизует два своих банка в один

Крупнейшая агентская компания по страхованию жизни в России КАПИТАЛ LIFE 
отмечает 18-летие

Банк России вынес постановления о привлечении к административной ответственности Аль-
фа-Банка, страховой компании «Росгосстрах» и микрофинансовой компании «Центр финан-
совой поддержки». Информация об этом опубликована на сайте регулятора.

Инициативная группа сотрудников Тинькофф Банка намерена подать коллективный иск к кре-
дитной организации, сообщает «Коммерсант» со ссылкой на письмо группы.

Каждый, кто оформит карту «Год без %» в сентябре, получит 2 тыс. рублей.

Озон Банк и созданный в марте Еком Банк объединят.

3 сентября 2022 года страховая компания КАПИТАЛ LIFE отметила 18 лет с момента своего 
основания.
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АФТ и участники
«СберСтрахование» улучшила программу комплексного страхования малого и 
микробизнеса

«МТС-Банк» подключил переводы без комиссии на карты MBANK Кыргызстан

Сбер запустил маркетплейс ОСАГО для юрлиц и ИП

Жители Дальнего Востока в 2022 году оформили почти 200 тыс. полисов от 
«СберСтрахования»

Компания в преддверии Восточного экономического форума модернизировала программу 
комплексного страхования для малого и микробизнеса «Защита 360», сделав ее удобнее для 
клиентов.

«МТС-Банк» объявляет о запуске прямых переводов по номеру телефона на карты клиентов 
ОАО «Коммерческий банк КЫРГЫЗСТАН» (MBANK).

Компания запустила маркетплейс по продаже полисов ОСАГО для юридических лиц сегмента 
малого и микробизнеса.

За восемь месяцев 2022 года дальневосточники приобрели в компании около 200 тыс. стра-
ховых полисов — на 53% больше, чем за аналогичный период прошлого года, выяснила ком-
пания в преддверии Восточного экономического форума.
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СберБанк продал «дочку» в Швейцарии

«Мегафон» запустил возможность обычных звонков через Wi-Fi по всей России

ПСБ начал продавать турецкую лиру в офисах банка в Москве

Сбербанк и ВТБ запустят кредитование в юанях

Покупателем выступила швейцарская инвестиционная группа m3 Groupe Holding SA, которая 
станет новым мажоритарным акционером.

«Мегафон» запустил федеральную сеть VoWiFi, клиенты оператора смогут принимать обыч-
ные голосовые вызовы через Wi-Fi в местах слабого сигнала сети, а любой Wi Fi роутер может 
быть использован в качестве базовой станции, рассказали в компании.

Услуга обмена наличной турецкой лиры для розничных клиентов появилась в офисах банка 
в Москве.

Сбербанк и ВТБ запустят кредитование в юанях, а также рассматривают возможность пре-
доставления кредитов в валютах других дружественных стран. Об этом руководители банков 
заявили на Восточном экономическом форуме.
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ВТБ запустил переводы в юанях в Китай в обход SWIFT

ВТБ оценил снижение доли инвалюты у россиян к концу 2022 года

Сбербанк ожидает восстановление потребкредитования до уровня 2021 года

Росбанк повысил ставку по вкладу «Надежный»

Находящийся под жесткими санкциями банк ВТБ перезапустил для своих клиентов — физлиц 
возможность отправлять переводы в юанях в Китай. Они будут идти в обход системы SWIFT.

Доля иностранной валюты в портфеле классических сбережений россиян по итогам года со-
ставит около 10% — в два раза меньше, чем в начале года, заявил журналистам в рамках 
ВЭФ-22 зампредправления кредитной организации Анатолий Печатников.

Сбербанк отмечает рост спроса на потребительское кредитование, ждет восстановления это-
го сегмента до уровня 2021 года в конце текущего года, сообщил журналистам первый зам-
пред правления банка Кирилл Царев.

Росбанк повысил ставку по вкладу «Надежный». Теперь клиенты могут открыть депозит по 
ставке 7% годовых — на 0,5% выше, чем раньше, сообщила пресс-служба кредитного учреж-
дения.
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В Газпромбанке произошел сбой с переводами по СБП

Глава ВТБ Костин оценил риск «юанизации» российской экономики

Сбербанк провел первую сделку хеджирования индийской рупии

Убыток ВТБ превысит рекорд 2009 года в первом полугодии

В банке заверили, что проблемы временные и специалисты уже решают их. Причины сбоя не 
уточняются.

Российской экономике в ближайшее время не грозит «юанизация», однако юань гораздо 
удобнее и безопаснее для расчетов, чем доллар или евро, надо научиться эффективно с ним 
работать, заявил глава ВТБ Андрей Костин, выступая в студии Российского общества «Зна-
ние» на полях Восточного экономического форума.

Сбербанк впервые заключил сделку валютного хеджирования в паре рупии и рубля, заявил 
зампред правления банка Анатолий Попов.

Убытки ВТБ в текущем году превысят убытки всего кризисного 2009 года, при этом июль и 
август уже были прибыльными, и банк рассчитывает, что третий и четвертый кварталы также 
будут прибыльными, заявил глава ВТБ Андрей Костин журналистам в кулуарах Восточного 
экономического форума.
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Сбер планирует использовать китайские банкоматы

Сбербанк планирует открыть второй офис в Индии в 2023 году

Костин заявил о важности работы филиалов ВТБ в дружественных странах

Тинькофф Бизнес подключил валютные переводы в Армению и Узбекистан

Сбербанк изучает возможность использования в своей сети банкоматов китайского производ-
ства. Кроме того, на устройства впервые предполагается установить новую операционную 
систему, сообщил первый заместитель председателя правления банка Александр Ведяхин.

Об этом сообщил в кулуарах Восточного экономического форума зампред правления Сбер-
банка Анатолий Попов.

Банку ВТБ необходима работа его филиалов в партнерских юрисдикциях, в Китае, Индии, 
Вьетнаме и других дружественных странах, при этом открывать новые пока не планируется, 
заявил журналистам в рамках ВЭФ-2022 глава банка Андрей Костин.

Теперь юрлица могут рассчитываться через Тинькофф с контрагентами из Армении и Узбеки-
стана в долларах и евро без ограничений по сумме.
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Сбербанк оснастит все банкоматы российским ПО на базе Linux

Костин оценил объем замороженных активов ВТБ в 600 млрд руб.

Российский рынок справился с уходом зарубежных компаний, заявил глава ВЭБа

Глава ВТБ спрогнозировал, когда ВВП России начнет расти

Сбербанк заключил контракты на поставку китайских банкоматов, оснастит все устройства 
российским ПО на базе системы Linux, заявил журналистам первый зампред правления банка 
Александр Ведяхин в кулуарах ВЭФ.

Из-за санкций под блокировку попали активы ВТБ на сумму порядка 600 млрд руб., сообщил 
глава банка Андрей Костин. ВТБ хочет обменяться активами с западными банками, вынуж-
денными оставаться в России.

Российский рынок великолепно справляется с «пристраиванием» бизнесов иностранных ком-
паний, прекращающих работу в стране: одни уходят — другие покупают, заявил председатель 
ВЭБа Игорь Шувалов журналистам в кулуарах Восточного экономического форума.

ВВП России по итогам текущего года снизится на 4%, в следующем году — на 1,5%, а в 2024 
году будет уже экономический рост, заявил глава ВТБ Андрей Костин, выступая на сессии 
«Финансовый сектор России: первые итоги трансформации» в рамках Восточного экономиче-
ского форума.

1prime.ru

rbc.ru

1prime.ru

1prime.ru

https://1prime.ru/finance/20220906/838013363.html
https://www.rbc.ru/finances/06/09/2022/6316e4ac9a79479361baa77f
https://1prime.ru/business/20220906/838018219.html
https://1prime.ru/finance/20220907/838026387.html


38

АФТ и участники
Альфа-Банк запустил платежные кольца для клиентов А-Клуба

Сбер и ДВФУ открыли Дальневосточный центр искусственного интеллекта

Мосбиржа открывает доступ к торгам для нерезидентов

СМИ узнали о переговорах ВТБ об обмене активами с Райффайзенбанком

«Сбер» открыл для стартапов Центр компетенций по охране интеллектуальной 
собственности

С помощью аксессуара можно оплатить покупку в одно касание в терминалах с бесконтакт-
ной технологией оплаты и оплачивать покупки в интернете по реквизитам.

Сбер и Дальневосточный федеральный университет (ДВФУ) открыли офис совместного Даль-
невосточного центра искусственного интеллекта.

С 12 сентября биржа предоставит возможность совершать операции на рынке акций клиен-
там-нерезидентам из дружественных стран.

Руководство ВТБ ведет переговоры об обмене своей европейской «дочки» VTB Bank Europe 
на российские активы Raiffeisen Bank International, узнало Frank Media.

«Сбер» сообщил об открытии Центра компетенций по охране интеллектуальной собственно-
сти для оказания правовой помощи стартапам. 
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Неслыханное прежде дирхамство. Крупнейшие банки начали предлагать гражданам 
наличную валюту дружественных стран

«Газпромбанк» заявил о размещении российскими компаниями облигаций в юанях

Сбер выяснил, что значит для россиян финансовая грамотность

Альфа-банк подал еще один иск по задолженности «Связного». Общая сумма исковых 
требований к ритейлеру превысила 20 млрд рублей

В России появился спрос на куплю-продажу национальной валюты дружественных стран в на-
личной форме со стороны физлиц, и банки пытаются его удовлетворить. Лидер — китайский 
юань, обменные операции с ним предлагает большая часть крупнейших участников рынка.

Российские компании выстраиваются в очередь с размещением своих облигаций в юанях, со-
общил заместитель начальника департамента инструментов долгового рынка Газпромбанка 
Алексей Оферкин.

Финансово грамотными себя считают в среднем 47% респондентов, а повысить уровень сво-
их знаний хотели бы 39% жителей страны.

Альфа-банк продолжает взыскивать задолженность со «Связного»: теперь банк подал иск к 
владельцу ритейлера, кипрской компании DTSRetail, на 5,99 млрд руб.
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Компания «Яндекс» обновила Алису в своем поисковом приложении

Raiffeisen Bank не исключил возможность выхода из российских активов

В Минфине рассказали детали сделки между Промсвязьбанком и СМП-банком

В «Яндексе» сообщили, что в поисковом приложении появилась обновленная Алиса. 

Австрийский Raiffeisen Bank International (RBI) изучает все стратегические варианты для 
своей российской «дочки», Райффайзенбанка, в том числе выход из активов, сообщили в 
пресс-службе RBI.

Сделка по присоединению подконтрольного семье Ротенбергов СМП-банка к Промсвязьбанк 
идет по плану, ведутся переговоры об оценке и механизме передачи, рассказал в интервью 
РБК заместитель министра финансов России Алексей Моисеев.
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